



En espera de iniciativa de Claudia, Morena apunta a reducir jornada laboral

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados alista la realización de mesas de trabajo para analizar el proyecto de reformas constitucionales sobre la reducción de la jornada laboral de 48 a 40 horas semanales.

Así lo confirmaron Pedro Haces, coordinador de Operación

Política de la bancada guinda, y Maiella Gómez, presidenta de la Comisión de Trabajo en el Palacio de San Lázaro, al reafirmar que el tema se mantiene como prioridad para los legisladores morenistas.

Gómez precisó, sin embargo, que la fracción legislativa de Morena espera todavía la iniciativa de la presidenta Claudia

Sheinbaum en esa materia y, una vez que la reciba, celebrará las mesas de análisis con la participación de los sectores que están involucrados.

“El acuerdo que hicimos fue que, hasta que llegara la iniciativa que anunció la Presidenta, podríamos nosotros arrancar ya con estas mesas de trabajo (...), y, por supuesto, este tema de las 40 horas es un tema que a todas y a todos nos interesa y le estaremos dando atención permanente”, manifestó.

La diputada recordó que la Comisión de Trabajo convocó ya a mesas de análisis para revisar la regulación del empleo en plataformas digitales, escuchando las voces de todos. ■